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Résumé

Changement de la structure familiale algérienne apreés
I'indépendance nationale

Le but de ce travail est de mettre en évidence le role de la famille dans
la résolution des problémes causés par les conséquences du
colonialisme en raison de I’incapacit¢ de I’Etat, juste aprés
I’indépendance, d’assurer les services et de répondre aux exigences du
moment. Les efforts de I’Etat étaient concentrés sur la nécessité de
relever les autres défis du développement économique, éducatif et
Iégislatif afin de surmonter le sous-développement important dans ce
domaine. Nous essaierons également de voir comment la famille s'est
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adaptée aux politiques adoptées par I'Etat et aux conséquences de ces
politiques pour la famille.

Mots-clés

Famille ; modernisation ; changement social ; révolution industrielle ;
éducation ; mouvements de femmes.

Abstract
Change in Algerian family structure after national independence

The purpose of this work is to highlight the role of the family in solving
the problems caused by the consequences of colonialism because of the
incapacity of the state, just after independence, to provide services and
meet the demands of the moment. State efforts were focused on meeting
the other challenges of economic, educational and legislative
development in order to overcome significant underdevelopment in this
area. We will also try to see how the family has adapted to the policies
adopted by the state and the consequences of these policies for the
family.

Keywords

Family; modernization; social change; industrial revolution; schooling;
women's movements.
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